



はばたけ

みすみっ子



学校便り 第1号
平成31年4月12日発行
文責 校長 橋口 京輔

<学校教育目標> ふるさとを愛し 夢と希望に向かって
心豊かでたくましく生きる児童の育成

よろしくお祈いします!

すべての生命が一斉に息をふきだす春、新しい一步を踏み出すにはふさわしい、さわやかな季節となりました。新1年生39名を迎え、全校児童197名が夢と希望を胸に抱き、三角小学校が新たにスタートしました。私たち教職員一同、子どもたち一人一人の思いを大切にしながら、心豊かでたくましく生きる児童の育成をめざし、全力で職務に当たってまいります。

社会が激しく変化し、価値観が多様化している今日、教育は学校だけでできるものではありません。学校と家庭・地域が一体となって互いの信頼関係のもと、それぞれの果たすべき役割を担っていくことが大切だと考えています。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞよろしくお祈いいたします。

【校訓】 明るく 賢く 健やかに

【学校教育目標】

「ふるさとを愛し 夢と希望に向かって 心豊かでたくましく生きる児童の育成」

<愛郷心 共生の心 夢実現>

- ・三角の自然・文化・歴史を尊重し、郷土に貢献する児童を育てる
- ・心身共に健康で、自他共に尊重し、豊かな感性を持つ児童を育てる
- ・よりよい未来を創造し、意欲的にチャレンジする児童を育てる

◎どのような三角小学校にしたいか

- ・子どもが「学校が好きだ」と思える学校
(子どもが自信を持って楽しく意欲的に活動できる学校)
- ・教師もやりがいや充実感を感じながら、楽しく教育活動に取り組める学校

◎めざす児童像

- ・明るく、思いやりの心があり、正しい判断ができる子ども(明るく)
- ・自ら進んで学び、豊かに考える子ども(賢く)
- ・心身ともに健康な子ども(健やかに)

<校長より>

今年度の定期異動で、砥用中学校から参りました、橋口京輔と申します。私自身、三角町勤務も初めて、小学校勤務も初めて、校長職も初めてと、初めてづくしでかなり緊張した春を迎えておりますが、早く慣れて、地域の宝である子どもたちのために全力を尽くしていきたいと考えております。保護者の皆様、地域の方々、これまで同様三角小学校へのご支援、ご協力をよろしくお祈いいたします。

一つ上の学年に達しました

4月8日(月)に就任式、始業式を行いました。6名の先生方と1名の転入生のお友達を迎え、新年度がスタートしました。年度初めにあたり、児童の皆さんに頑張してほしいことを3つお話ししました。



○「ふるさとを愛してください」

- ・三角町のことをしっかり勉強して
- 「夢や希望を持ってください」
- ・授業を一生懸命頑張る
- ・先生の話をしっかり聞いて
- ・たくさんの本を読んで
- ・家庭学習も毎日続けて
- ・いろんなことにチャレンジして

○「人のことを思い、人のために頑張ってください」

- ・気持ちのよい明るいあいさつを
 - ・掃除を頑張る
 - ・トイレのスリッパを並べて
 - ・係の仕事を頑張る
- とても立派な姿勢で、しっかりお話を聞いてくれました。ちょっぴりお兄さん、お姉さんになった子どもたち。夢や希望を持って、しっかり頑張してほしいと思います。そしてみんなが「三角小が好き」と思える学校に、みんなで心一つにして頑張っていきましょう!

どかどかの1年生 入学式



4月9日(火)に入学式を行いました。39名の新入生全員が名前を呼ばれたら、大きな返事ができました。新入生を迎えるにあたって、1年生の教室の飾り付け、外掃除など、5・6年生のお兄さん、お姉さん

がやってくれました。次の日、さっそく6年生に、登校してきた1年生のお世話をしてもらいました。とてもほほえましい光景が見られ、とてもうれしくなりました。これからもよろしくお祈いします。1年生は、仲良く楽しく学校生活をお

